

Fecha 19.11.2009	Sección Sociedad y Justicia	Página 37
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Reorientar gasto, piden grupos ecologistas

Grupos ecologistas consideraron que el presupuesto de 46 millones de pesos aprobado por la Cámara de Diputados para la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales requiere de "una fuerte reorientación" para lograr un manejo transparente, honesto y eficaz, sobre todo en el periodo de crisis que se vive en el país. La Red Mexicana de Organizaciones Campesinas Forestales AC, por voz de su presidente Gustavo Sánchez, dijo que en materia forestal se deben reorientar recursos y objetivos de desarrollo de programas como Pro-árbol, para impulsar el sector, del que dependen unos 13 millones de mexicanos, la mayoría indígenas.

GABRIEL LEÓN ZARAGOZA



Página 1 de 1
\$ 4744.40
Tam: 37 cm2
FGARCIA